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MVB-Fahrpläne im Jahr des Stadtjubiläums

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

an die CDU-Ratsfraktion wendeten sich mehrfach Bürgerinnen und Bürger mit dem Hinweis, dass zur 

Zeit sämtliche Fahrplanhefte bei den Magdeburger Verkehrsbetrieben ausverkauft sind. Eigene 

Recherchen bestätigten diese Aussagen. Neue Fahrpläne sollen nach Auskunft von MVB-Mitarbeitern 

erst zum Fahrplanwechsel im Oktober dieses Jahres herausgegeben werden. 

Aus Sicht der CDU-Ratsfraktion ist dieser Zustand im Jahr des 1200jährigen Stadtjubiläums und den 

damit verbundenen Touristenströmen nicht tragbar.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Ist der Stadtverwaltung der geschilderte Sachverhalt bekannt?

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung auf die MVB Einfluss zunehmen, um diesen 

Mangel schnellstmöglich abzustellen?

Neben einer mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.

Bernd Heynemann  MdB
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